

Mengenai informasi dari (J-Alert) Sistem alarm seketika secara menyeluruh di Jepang, bila Rudal yang diluncurkan dari Korea Utara jatuh didaerah sekitar Kanto.

Rudal diluncurkan



※J-Alert mail dikirim ke Handphone dalam Bahasa Jepang

① Informasi mengenai peluncuran Rudal. Dianjurkan untuk mengungsi
(Rudal sedang meluncur. Rudal sedang meluncur. Kelihatannya Rudal sedang diluncurkan dari Korea Utara)Harap mengungsi dibawah tanah pada bangunan yang kuat.
※Pertama disampaikan informasi peluncuran seperti tertulis diatas, diserukan untuk mengungsi. Untuk yang sedang berada diluar rumah, silahkan mencari bangunan yang kuat yang terdekat atau ruangan dibawah tanah (daerah bawah tanah, stasiun bawah tanah). Silahkan bersembunyi.



<Ada kemungkinan akan jatuh didaerah Kanto>

< Bila melewati diatas langit daerah Kanto >

② Pemberitahuan untuic segera mengungsi	② Informasi diluncur nya rudal
Segera mengungsi. Segera mengungsi segera mencari bangunan kuat atau mengungsi dibawah tanah. Ada kemungkinan Rudal akan jatuh segera mengungsi Bila Rudal jatuh didaerah Kanto dan setelah dipertimbangkan, akan diumumkan segera mengungsi. ※ Bila Rudal sudah dipastikan akan jatuh didaerah sekitar Tokyo , akan diumumkan supaya mengungsi . Bila berada diluar rumah segera mengungsi dibangunan yang kuat, bawah tanah (daerah bawah tanah, area stasiun bawah tanah,tempat bawah tanah)	(Rudal lewat. Rudal lewat. Kelihatannya baru saja Rudal lewat diatas langit daerah Kanto. Bila menemukan barang yang aneh, jangan mendekat tetapi hubungi polisi atau pemadam kebakaran. ※Bila Rudal sudah lewat dari langit diatas sekitar daerah Kanto, akan diinformasikan. Bila melihat barang yang aneh, jangan mendekat, segera hubungi polisi atau pemadam kebakaran.



③ Informasi mengenai jatuhnya Rudal (daerah sekitar Kanto)
Rudal Jatuh. Rudal Jatuh. Ada kemungkinan Rudal jatuh disekitar daerah Kanto. Akan diumumkan lagi, selanjutnya silahkan bersembunyi dalam rumah. ※Bila Rudal jatuh disekitar daerah Kanto dan bila ada perkiraan akan diberitahu daerah jatuhnya. Informasinya akan dilanjutkan, silahkan bersembunyi dalam rumah.